

Hochzeitsmesse „Trau' Dich“

Von Sabine Polster

8. Januar 2025, 12:30





Düsseldorf. Für viele Heiratswillige gehört die Kirche nach dem „Ja“ vor dem Standesamt einfach dazu. Bei der Hochzeitsmesse „Trau’ Dich“ am 11. und 12. Januar auf dem Düsseldorfer Areal Böhler, Hansaallee 321, sind die Evangelische und Katholische Kirche selbstverständlich dabei. Die Hochzeitsmesse öffnet ihre Türen jeweils von 10 bis 17 Uhr. Der Messestand ist unter der Nummer D17 zu finden.

An einem gemeinsamen Stand informieren die beiden Kirchen über die kirchliche Trauung. Beantwortet werden alle Fragen rund um die Vorbereitungen und den Ablauf des Trau-Gottesdienstes. „Können wir heiraten, obwohl mein Partner in einer anderen Kirche ist?“ lautet eine der häufig gestellten Fragen. Auch die Frage nach Trauzeugen wird oft gestellt. Die Ansprechpersonen am Kirchenstand sind kirchliche Haupt- und Ehrenamtliche. Sie bringen Kompetenzen aus dem Bereich Trauung und Ehepastoral mit.

Und wie im vergangenen Jahr steht das kirchlich-diakonische Kaffeemobil "Evie" für heiße Getränke parat.

Wer überlegt, zu heiraten, kann sich außerhalb der Hochzeitsmesse jederzeit an die Kirchengemeinden wenden. Hier gibt es Infos zur Ehevorbereitung (/sites/katholisches-duesseldorf/glaube-und-seelsorge/ehepastoral/) und zur katholischen Trauung (/sites/katholisches-duesseldorf/glaube-und-seelsorge/die-kirche-im-leben/kirchliche-heirat-ehe/) sowie zur evangelischen Trauung (<http://www.heiraten.evdus.de/>).

Weitere Infos zur "Trau Dich" (<https://traudich.de/hochzeitsmesse-duesseldorf/>)

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)